
sentais, au milieu de toutes ces impressions, que vos prières et
vos voux m'avaient suivi dans ce pieux pèlerinage comme un en-
couragement et une force.

"Mais j'ai revu, et je tenais avant tout à reiôir Pierre dans la
personne de son vénéré successeur, Pierre, c'est-à-dire le Chef
suprême de l'Eglise universelle, le Vicaire de Jésus-Christ sur la
terre, le Père commun des fidèles. Je tenais à revoir l'auguste
Pontife qui, marchant sur les traces de Pimmortel Pie IX, gou
verne l'Eglise depuis sept ans avec autant de prudence que de fer-
meté, soit que l'on considère ses actes, marqués tous au coin- d'une
profonde sagesse, soit qe l'on médite ses Lettres Encycliques,
dont chacune contient pour le monde moderne un si haut elsejé
gaement. C'était·pour moi une bien douce satisfaction de pouvoir
tôtt d'abord déposer aux pieds de Lêon XIII la généreuse offrande
de votre piété filiale, ce tribut indispensable de-la catholicité, qui,
après d'iniques spoliations, peut seul fournir au Pape le moyen de
pourvoir au gouvernement de l'Eglise. Mais plus grande encore
était la consolation que j'éprouvais à pouvoir lui dire que votre
foi n'avait point défailli, que le diocèse d'Angers restait fidèle à
ses grandes et belles traditions, que les ouvres de zèle et de
charité s'y multipliaient de jour en jour.

" Aussi est-ce avec une extrême bonté que le Souverain-Pontife
a daigné accueillir une relation qui ne pouvait que réjouir son
cœur au milieu des épreuves et des tristesses de l'heure présente.
C'est pourquoi, afin de fortifier en vous ces sentiments de foi et de
piété, et comme preuve de son affection pate-nelle, le Saint-Père
m'a chargé de vous transmettre ses meilleures bénédictions, de
bénir en son nom lexcellent clergé qui fait Phonneur et la force

de ce diocèse, nos communautés religieuses, les familles au sein
- desquelles la religion a conservé son empire, les établissements

où l'enfance et la jeunesse reçoivent une éducation chrétienne,

toutes nos ouvres, enfin, et toutes nos institutions catholiques.
Puissent tous mes chers diocésains trouver dans cette bénédiction
du Vicaire de Jé-us-Christ un gage de bonheur pour le temps et
pour l'éternité ! Benedical vos Deus, et:. "

Plusieurs journaux ont annoncé la mort de Dom Bosco. Heuren-
sement cette nouvelle était fausse. Bien que la santé de ce grand
serviteur de Dieu soit gravement affaiblie par suite des fatigues de
ses travaux apostoliques, on espère le conserver encore aux ouvres
merveilleuses qui lui ont valu le nom de saint Vincent de Paul de
l'Italie.
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